



SELECTED TEA SINCE 1823



Enjoy our
Selection of
excellent Teas



„Drinking tea
is to forget the noise
of the world.“

T'ien Yi-Heng,
Chinese philosopher

„Man trinkt Tee,
damit man den Lärm
der Welt vergisst.“

T'ien Yi-Heng,
chinesischer Philosoph

SCHWARZERTEE · BLACK TEA

DARJEELING* SUMMER GOLD

INDIEN/INDIA · FTGFOP · SOMMER/SUMMER

Blumige Eleganz und ein köstlich rundes Aroma zeichnet diese herausragende Sommerpflückung aus.

This outstanding summer plucking has a flowery elegance and a deliciously well-balanced aroma.



SCHWARZERTEE · BLACK TEA

ASSAM BARI

ASSAM · GFBOP · SOMMER/SUMMER

Extravaganter Broken mit vielen goldenen Tips und höchsten Aromawerten: kräftig, würzig, malzig.

An extravagant broken with a multitude of golden tips and the richest of aromas: strong, spicy and malty.



SCHWARZERTEE · BLACK TEA

ENGLISH BREAKFAST

CEYLON · FBOP · SOMMER/SUMMER

Ein weicher Ceylontee mit dem unverwechselbaren Geschmack von der Insel: prickelnd und spritzig.

A gentle Ceylon tea with the unmistakable sparkling and lively flavour of the island.



AROMATISIERTER SCHWARZERTEE
FLAVOURED BLACK TEA

EARL GREY

DARJEELING · TGFOP · HERBST/AUTUMN

Ein vollaromatischer Herbst-Darjeeling komponiert mit dem spritzig-frischen Zitrusaroma der Bergamotte.

A richly aromatic autumn Darjeeling blended with the refreshing citrus aroma of bergamot.



GRÜNERTEE · GREEN TEA

GREEN DRAGON

CHINA · FRÜHLING/SPRING

Ein seltener Teeegenuss, bei dem sich die typisch leichte Herbe mit einem erfrischenden Moment verbindet.

A rare pleasure for tea connoisseurs when the typical light tartness of green tea joins with a flurry of freshness.



AROMATISIERTER GRÜNER TEE
FLAVOURED GREEN TEA

MORGENTAU®

CHINA · SENCHA · SOMMER/SUMMER

Die faszinierende Teekomposition mit Sencha, Blüten und fein-fruchtigem Mango-Zitrusgeschmack.

A fascinating tea composition with Sencha, flower petals and the subtle fruity flavour of mango and lemon.



AROMATISIERTER GRÜNER TEE
FLAVOURED GREEN TEA

JASMINE GOLD

CHINA · SOMMER/SUMMER

Zarte Jasminblüten verteilen ihr weiches Aroma über einen chinesischen Grüntee der Sommerernte.

The gentle flavour of freshly plucked jasmine petals blended with delicate China tea.



WEISSER TEE · WHITE TEA

WHITE YUNNAN SILVER TIPS (PAI MU TAN SILVER TYP)

CHINA · FRÜHLING/SPRING

In der Sonne gewelkter, handgearbeiteter, weißblättriger Tee mit fein-blumigem, lieblichem Aroma.

Withered in the sun, this handcrafted, white-leaved tea has a delicately flowery, sweet aroma.



KRÄUTERTEE · HERBAL INFUSION

AYURVEDA HERBS & GINGER (HERBS & GINGER)

Ein Ayurveda Tee, der seine frische Kraft durch Ingwer, Zitronengras, Süßholz und Zitronenverbene erhält.

This Ayurveda tea has the powerful freshness that only ginger, lemon grass, liquorice and lemon verbena can give.



KRÄUTERTEE · HERBAL INFUSION

FRUITY CAMOMILE

Ein angenehmer und wohltuender Kräutertee, komponiert mit der leichten Süße von Orangenblüten.

A deliciously wholesome infusion with the gentle sweetness of orange petals.



KRÄUTERTEE · HERBAL INFUSION

REFRESHING MINT (MINT & FRESH)

Der typische Geschmack der Pfefferminze mit neuer Frischedimension durch Zitronengras.

The typical flavour of mint with a new dimension in freshness with lemon grass.



AROMATISIERTER KRÄUTERTEE
FLAVOURED HERBAL INFUSION

LIFE & BEAUTY

Ein frischer Kräutertee mit der Süße tropischer Früchte und der Spritzigkeit von Zitronenverbene.

A crisp herbal infusion with the sweetness of tropical fruits and the zing of lemon verbena.



AROMATISIERTER KRÄUTERTEE
FLAVOURED HERBAL INFUSION

VANILLA ROOIBOS

Der heißgeliebte südafrikanische Kräutertee mit der geschmackvollen Fülle cremiger Vanille.

The much-loved South African herbal infusion tinged with the delicious richness of creamy vanilla.



AROMATISIERTER FRÜCHTETEE
FLAVOURED FRUIT INFUSION

GRANNY'S GARDEN®

Eine fruchtig-frische Rhabarber-Komposition abgerundet mit der feinen Süße der Bourbon-Vanille.

Made with fruity fresh rhubarb and rounded off with the delicate sweetness of Bourbon vanilla.



Als Spezialität empfehlen wir:
Frischer Pfefferminz-Ingwertee mit Orange 3,50 €
Frischer Pfefferminztee 3,50 €
Grüner Bergtee (Georgien) Klassik
Schwarzer Bergtee (Georgien) Klassik

Preis proTasse 2,50 €
Preis pro Kannchen 4,50 €